
 

いつもお世話になっております。今回は、牧の原地区近隣の情報他をご報告していきたい

と思います。 

大規模小売店舗立地法説明会が開催されました。 
 ７月 15日に説明会が開催され、大規模小売店舗立地法に基づく説明会がなされました。 
 
 大規模小売店舗の名称および所在地 
    名称 （仮称） 牧の原モア（ＭＯＲＥ） 
    所在地  印西市草深字原 2030番１外 
 
 ヤマダ電機出店に関する情報は以下の通りです。 
 
 大規模小売店舗を新設する日 平成 17年 2月 11日 
   （施設運営時間／開店時刻  10時   閉店時刻  21時） 
   （施設配置について／駐車場 170台   駐輪場   107台） 
 
 また詳細は、不明ですが以下に提示した図面の通り、「複合型ショッピングセンター」が 
 牧の原駅北側に計画されております。この件についても詳細がわかり次第、皆様に 
 お伝えしていきたいと思います。 
（一方、以前からいろいろな話がございました、駅南側の「業務用施設用地」に関しては、 
 現在のところ「進展はない。」との話を公団・企業庁関係者からお聞きしておりますこと 
 を併せてお伝え致します。） 
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 牧の原地区の交通安全対策について   
スポーツデポ／ゴルフ５西側の道路について、多くの皆様より危ないので、「早く対策を」

とご意見をいただきました。市役所に交通安全対策の現状をお聞きしました。 
以下、市防災課の回答です。 
「西の原中付近の横断歩道につきましては、警察に確認したところ、新たに開通した道路

の西の原中側と国道464号出口の２箇所の設置を業者に発注済とのことでございますので、
今しばらくお待ちいただけますよう、お願いいたします。」 
 
（ぐんじとしのりより牧の原の皆様へ） 
「止まれ」標識の設置については回答に含まれていないので、引き続き回答と早期設置を

求めております。また、当該交差点については、信号設置の要望もあることに留意します。 
牧の原地区については、信号設置についてはこの他にも「原小学校前の南環状線への設置」

「西の原１丁目北側（カワチ薬品裏）への設置」要望もございます。また、ニュータウン

南地区で考えた場合、「高花郵便局北側南環状線への設置」要望があります。これらの要望

は全て県警公安委員会へ、印西市として優先順位はどうなっているのかを含めて要望を 
あげております。今後、牧の原地区としての信号設置の考えを皆様と共に考えていければ

と思います。 
 

 ぐんじとしのりより 牧の原の皆様へ  
今回の市長選挙について、ぐんじとしのり事務所より、皆様にお電話を差し上げました。

突然のことで大変失礼致しました。また、お話をお聞きいただきありがとうございました。 
今までは電話によるお願いをしたことはなく、今回も躊躇したのが本音ですが、私から 
皆様にお約束させていただいております「北総線に対する高運賃対策」実現のために 
皆様にご協力をお願いさせていただきました。 
 
北総線に対する高運賃対策は一気には行きませんが、確実にできることから一歩づつ 
実現して参りたいと思います。（まずは「通学定期」への補助率を、市が北総鉄道と協力し

てアップさせることだと考えております。）また、牧の原地区の将来についても、今後は 
さらに皆様とお話できる機会を増やしていければと思います。 
 
なお、一部の皆様からはご批判をいただきました。このご批判に対しては謙虚に受けとめ、 
今後の活動につなげて参りたいと思います。 
 

 2市 2村 合併消滅へ  
7月 11日（日曜日）に白井市では 2市 2村の合併を問う「住民投票」が実施され、その 
結果、反対多数となりました。白井市の中村市長は「合併については民意を反映し、（議会

に）付議しない」ことを表明しました。これにより、事実上、2市 2村の合併は白紙に戻り、
後日開催される「法定合併協議会」で正式に解散の手続きを経ることになります。 
 

 印西市議会 平成 16年第 3回定例会について  
次回定例会は、平成 16年 9月 8日（水曜日）～24日（金曜日）までの 17日間の日程で 
開催される予定です。地域に対するご要望、ご提言がございましたら、お気軽にお寄せ 
下さい。 
 
いつもご支援ありがとうございます。今回は牧の原の皆様に地域の情報をお届けするため

に紙面を構成しました。皆様からの声を大事にして市政のありかた、牧の原地区のありか

たを考え、今後も皆様への情報提供に努めて参りたいと思います。 ぐんじとしのり 
 


